

PRESSEINFORMATION

15. November 2011

Geschäftsführer der Stadtwerke übergibt wertvolle historische Aktien an das Stadtarchiv

- Pressetermin –

Am **Donnerstag, 17. November 2011, um 10.00 Uhr**, übergibt Hans Tobler, Geschäftsführer der Dessauer Versorgungs- und Verkehrsgesellschaft mbH, zwei wertvolle historische Aktien an das Stadtarchiv Dessau-Roßlau. Die Übergabe erfolgt im Stadtarchiv Dessau-Roßlau, Lange Gasse 22. Vertreter der Medien sind hierzu herzlich eingeladen.

Es handelt sich zum einen um eine am 1. April 1872 in Dessau ausgegebene Aktie der Deutschen Continental-Gas-Gesellschaft über 100 Taler Courant, zum anderen um eine am 1. Dezember 1894 ausgegebene Aktie der Dessau-Wörlitzer Eisenbahngesellschaft über 1.000 Mark. Beide Aktien sind sehr dekorativ gestaltet. Sie sind eine wichtige und sehr willkommene Bereicherung der Bestände des Stadtarchivs, zu denen auch eine kleine Sammlung historischer Aktien gehört.

Die beiden Aktien wurden von der Dessauer Versorgungs- und Verkehrsgesellschaft mbH antiquarisch erworben und werden dem Stadtarchiv Dessau-Roßlau als Schenkung übergeben. "Die Wirtschaftskraft der Stadtwerke verbleibt in der Region. Damit sind wir in der Lage, uns umfassend für das Gemeinwohl vor Ort zu engagieren. So haben wir auch das Stadtarchiv gern dabei unterstützt, mit den historischen Aktien ein Zeugnis regionaler Wirtschaftsgeschichte und damit auch unserer eigenen Unternehmenshistorie zu erhalten", erläutert Hans Tobler die Motivation der Stadtwerke Dessau für diese Unterstützung des Archivs.